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会 議 録 

会議名 燕市保健推進委員協議会 定期総会 

事務局 健康福祉部健康づくり課 

開催日時 
令和 7 年 4 月 25 日（金） 

午前 9 時 30 分から午前 11 時 

開催場所 燕市吉田産業会館 

出 

席 

者 

委員 保健推進委員 145 名       委任状 91 名 

来賓 燕市副市長、三条保健所長、燕市食生活改善推進委員協議会副会長 

事務局 

健康福祉部 本間副部長 

健康づくり課 篠田課長、河合副主幹、高宮副主幹、今泉保健指導専門員、

横山保健指導専門員、宮島主任、永井主任、西野技師、若林技師、島倉技

師、金澤技師、月岡技師 

子育て応援課 青木技師 

会議次第 

 

1 開会 

2 会長あいさつ 

3 来賓祝辞 

4 議事 

 （1）令和 6 年度事業報告および収支決算報告について 

 （2）規約改正（案）について 

（3）令和 7 年度事業計画（案）および収支予算（案）について 

5 閉会 副会長あいさつ 
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令和 7 年度 燕市保健推進委員協議会定期総会 会議録要旨 

 

     日時：令和 7 年４月 25 日（金） 

                             午前 9 時 30 分から午前 11 時 

                          会場：燕市吉田産業会館 大ホール 

１会長挨拶 

 

保健推進委員協議会の活動内容について議案書 14 ページを説明 

２来賓祝辞 

 

 

 

副市長 

 三条保健所長 

 食生活改善推進委委員協議会副会長 

 

３議事 

 副会長 

 

 会計 

会計監事 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

【第１号議案】 

（１）令和 6 年度事業報告 

定期総会・役員会、研修会、地区活動実施状況について説明 

（２）令和 6 年度収支決算報告 

（３）会計監査報告 

 

＜質問＞ 

①支出予算額の研修会費 27万 7,000円に対し決算額は 12万 3,000円

となっていますが、予算を立てる時点ではどのような計画をされてい

たのか。また、12万 3,000円で終わったということは、計画を省いた

のか、それで予算が余ったのか。 

＜回答＞ 

①研修会費は主に全体研修会の開催のため予算を計上しました。 

例年、全体研修会は年 2回、おおよそ、10万円程度の講師を計画して

いますが今年度は、全体研修会第 1回目は市との共同で開催、第 2回

目はスポーツ協会、社会教育課との合同開催により計画していた予算

額を使わず、開催できたことによります。 

 

＜質問＞ 

②支出予算額の地区活動費 21万 1,500円の内容について、各ブロック

の委員の人数に応じて、1人当たり 750円が各ブロックに支給されてい

ると思うが、この予算について各ブロックの支出内訳の明記がない。 

私自身、町内で副会長をやっているが、保健推進委員のなり手がいな

い。保健推進委員の活動内容をまずは把握することが必要だと思う。 

＜回答＞ 

②委員からの御質問のとおり、各地区の活動内容は、議案書に報告が

ありますが、何にどれだけのお金が使われたかという記載がないとい

うのは現状です。例えば分水地区ですと、議案書 6ページを御覧いた
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委員 

 

  

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

だければと思います。この中で、地区活動費を使った活動は分水小地

区の健康づくり教室、主に、講師の方をお呼びして、研修、教室を行

ったものに、お金が使われております。 

分水北も骨ナビ体操を開催していますので講師料として 8,000円地区

活動費を使っています。 

そのように燕地区、吉田地区でも運動の教室など指導者を依頼する場

合は、講師料としておよそ 7,500円から 8,000円が使われています。

各地区の活動に対する収支の記載につきましては、御意見いただきま

したので今後、検討していきたいと思います。 

 

＜質問＞ 

③地区活動費は余ることはないのですか？支給された活動費が全額使

われたのかを報告することは必要だと思います。 

次の予算を見ると今度会費を取らない、というような内容になって

いますが、これは収入が減り活動が出来ない、というようにも受け取

れる。研修会費を削って今後は活動を縮小していくという風にしか取

れないですが。 

 

＜回答＞ 

③活動費はできれば年間で使い切れるような活動計画を立てていただ

きたいとは思いますが、活動内容によっては残ってしまう場合もあり

ます。残額は今までは、各ブロックの会計におまかせしているような、

各ブロックの実状に合わせといったところでありますが、何か、副会

長のほうから補足などございますか。 

＜補足回答＞ 

③地区活動費が余った場合はどうするかというご質問について。 

会費の余剰分は各ブロックの会計係が責任を持って管理し、次年度へ

繰越し活動経費として使っております。 

今後、地区別研修会等がございますので、そこに出席してくだされば、

ご要望があれば前年度の収支報告、残高報告等をするなど検討したい

と思います。今の意見はとても貴重でした。ありがとうございます。 

 

＜意見＞ 

④今回の総会の議事録をもらいたい。 

＜回答＞ 

④議事録は、ホームページに会議録要旨として掲載いたします。 

 

＜第１号議案 その他、質疑・異議なく承認された＞ 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

【第２号議案】 

（１）規約改正（案） 

規約改正（案）について 

年会費 500 円を削除する改正案を提示し説明。 

役員会でも協議を重ね事業内容や、活動費の配分、ブロック編成の見

直しに加え、委託料増額により年会費をなくしてもこれまでと同様の

活動を進めていけると判断し、会費を廃止するという案を考えるに至

りました。 

 

＜意見＞ 

⑤年会費を廃止することで 500 円の負担がなくなることはいいことだ

と思います。私自身、研修会など参加し、ためになったこともありま

す。今後も気持ちよく活動に参加してもらえるよう例えば参加時はお

茶を出すなど、魅力的な内容を考えていくことも必要ではないでしょ

うか。 

 提案ですが、各自治会から寄附金をもらうというのはどうでしょう

か。まちづくり協議会では自治会へ１軒あたり 100 円の寄付をお願い

したいと町内自治会に回っています。賛同いただいた世帯から集まっ

たお金を活動費に充て、ある程度魅力的な活動内容にしていくことで

委員のなり手の確保にもつながるのではないかと思うんです。 

昨年の総会で、事情により推薦のない町内もあること、活動には出れ

ないこともあっていいという説明もありました。ですが、自治会にお

願いし推薦してもらっている以上、委員の個人負担軽減につながるよ

うな支援を考えていく必要があると考え、提案します。 

 

＜回答＞ 

⑤地域には様々な組織があり、健康づくりを担う保健推進員協議会、

そして、広域的に多様な分野の活動をするまちづくり協議会、自治会

など色んな組織と保健推進員協議会も連携し活動を広げていってはど

うかというような御提案だったように受け止めております。 

それにつきましては、今、提案させていただいている、規約の改正、

会費についてのお話とはまたちょっと別なところで考えさせていただ

けるといいのかなと思いますし、1番感じたのは、まず皆様を推薦して

いただいている自治会と、もう少し連携を強化していく必要があると

感じました。 

＜追加回答＞ 

先ほど、まちづくり協議会との比較がありましたが、まちづくり協議

会は、自治会長さんたちが役員などになっている場合も多く密接な関

係にあるわけです。 
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会計 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちは、自治会長から推薦され委員をやっています。500円の会費も

自治会から出してもらうところもありますし、それは各自治会に任さ

れているところです。各自治会の状況により保健推進委員が自治会内

での役割を担っているところもあるなど、自治会と保健推進委員との

関係は各自治会によって多様ですので、全ての自治会が保健事業の活

動費を出すということは、現状から見ますと少しかけ離れた意見かと

思います。いかがでしょうか。 

 

＜追加回答＞ 

予算が減っているので、寄附金などいただいたらどうかという提案だ

と思うんですが、予算を立てる時には寄附金を見込んだ予算は立てら

れません。もらえるかどうかも分からないですし。 

ですから今は市からいただいている委託料に対しての予算を立てま

す。提案くださった委員さんの自治会に御相談されて自分のところの

活動を豊かにしたければ、地域から補助をいただくとか、そういう手

だてもあると思います。 

 

議事に戻ります。第２号議案の規約改正案について決定でよろしいで

しょうか 

＜大きな拍手あり＞ 

賛成とみなします。 

＜第２号議案 承認された＞ 

 

【第３号議案】 

（１）令和 7 年度事業計画（案） 

（２）令和 7 年度収支予算（案）  

について説明。 

 

＜補足説明＞ 

活動時における加入保険について説明。 

活動時及びその会場への往復の間に、怪我や事故等起きましたら、そ

れに対し通院費、入院費、そういった補償内容の保険をかけておりま

す。交通事故に関しては車両保険になるなどケースバイケースもござ

いますので事象が発生しましたら、事務局に連絡をお願いします。 

予算案について説明。 

・令和７年度研修会の計画案 

・活動単位であるブロックの再編成 

・地区活動費の一律同額 

・地区活動費の残金は協議会の会計に返金 
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４閉会挨拶 

副会長 

＜質問＞ 

⑥事業計画の全体活動について合同研修会と健康づくり普及全体活動

が増えたということでしょうか。 

＜回答＞ 

⑥昨年度の活動報告にも記載されているように今までも実施していた 

ものを当初から計画として明記しました。 

健康づくり普及全体活動は、今までは主に役員と活動してきましたが 

ぜひ委員の皆さまにも地区を越えた活動にも参加していただきたいと 

考えています。 

 

＜質問・意見＞ 

⑦先ほど提案した寄附金について今回、取り上げてくれるのかその結 

論をもらいたいです。 

第２号議案の時も言いましたが、会費をなくすことは賛成ですがその 

分減った事業費で活動が充分できるのか。 

 

＜回答＞ 

⑦寄附金に関しては、今日取り上げるですとか、皆様にそれを諮ると

いうことは考えておりません。しかし委員から提案がありましたとい

うことは、受け止めまして、庁内でそのような働きかけをしている団

体や事業があるかといったところは、調査させていただきたいと思っ

ております。 

もう 1点の御質問に関して、全体的に見ますと支出が減ったというよ

うな形になりますが、過去の活動実績や決算状況から各ブロック一律

18,000円の活動費の配分により安定した標準的な活動をしていただけ

るものと考えています。 

 

第３号議案について承認いただけますでしょうか 

＜大きな拍手あり＞ 

たくさんの拍手をいただきましたので、第３号議案を決定させていた

だきます。 

＜第３号議案 承認された＞ 

 

 

 

 

 

 

 


